1.5 15/09/2024 LEGISLATIVO





CELEBRAN EL BICENTENARIO DE LA FEDERACIÓN DE CHIAPAS A MÉXICO

CAMBIO DE FONDO

 Sheinbaum destacó que seguirá mirando al sur.

 Afirmó que la entidad nunca volverá a estar en el último lugar.

• Señaló que no habrá regresiones al régimen de corrupción.

> Enfatizó los proyectos de infraestructura realizados por el Presidente.

#SHEINBAUMYAMLO

CONMEMORAN FEDERACIÓN DE CHIAPAS

50

AÑOS DE LU-

CHA DESTACÓ

AMLO.

LA PRESIDENTA ELECTA
AFIRMÓ QUE LA REFORMA
DE PUEBLOS ORIGINARIOS
ES UNA PRIORIDAD

CARLOS NAVARRO / ENVIADO



Palenque, Chis. Tras la aprobación a la reforma al Poder Judicial, la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, planteó que la siguiente reforma constitucional a aprobarse en el Congreso de la Unión debe ser la del reconocimiento de los pueblos indígenas y afromexicanos.

En la conmemoración de 200 años de la Federación de Chiapas a México, en Palenque, Sheinbaum informó: "Hoy, Chiapas también está al tiempo de la República, hacetan sólo un día, en su capital, el Congreso del Estado sesionó para ratificar la reforma constitucional a la reforma al Poder Judicial. Hace un día el Congreso de Chiapas ratificó la reforma al Poder Judicial.

"Y vamos a seguir, es relevante decir paciencia, porque en unas cuantas semanas estará también, seguramente, votando la reforma constitucional para el reconocimiento de los pueblos indígenas, la reforma al segundo constitucional", explicó.

En el evento, el presidente Andrés Manuel López Obrador, donde estuvieron miembros del actual y próximo gabinete, aseguró que, por una enfermedad cardíaca, ya no puede forzar más su "pobre corazón".

En tono de broma, el jefe del Ejecutivo federal advirtió que ya es momento de retirarse de la política: "La carrocería ya no anda bien, entonces ya cierro el ciclo; sobre todo, tengo un problema de una enfermedad cardíaca, porque me dio un infarto y ya no puedo forzar más a mi pobre corazón, que me ha ayudado mucho".

Es por ello que advirtió a las y los simpatizantes que estaban en el lugar, que ya no va a recibir a nadie en su residencia de Palenque, porque ya cerró su ciclo

Al acto también asistió el presidente nacional de Morena y próximo secretario de Educación Pública, Mario Delgado, quien agradeció la invitación y destacó la entrega de proyectos prioritarios al pueblo chiapaneco, como la Clínica Hospital Palenque, del ISSSTE. ®

